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e ROMÁRIO,
(f1SÁVIO E

EDMUNDO
(f1 EM JOINVILLE

� NO DIA 24/06

�
PARA INAUGURAR

A ESCOLINHA DE

(f1 FUTEBOL DO PINGO

SE O SEU OBJETIVO É ATINGIR
UMA NOVA ERA COM ENERGIA,

NÓS TEMOS O ESQUEMA.

C.T.A.
CENTRO TÉCNICO DE

AUTOMAÇÃO
Matricule-se em nossos cursos.

A Escola rumo ao ano

Av. Getúlio Vargas, 567
Tel.: 422-7380 I 422-7566

SÃO FRANCISCO DO SUL
VAI SEDIAR A la FESTA
DA VAGABUNDILHA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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�a instituição Salomão Ribas Junior, já
.

FHC E OANO DA EDUCAÇAO
!. rRÂNS1'TO, EM PONTOS solicitou c6pias do volumoso processo.

.). '.
, eiiíTICOS

·

Em ,açãl!",Ç({�j��'trf\ ,�a� secretarias de

�.9bras; e:�Vfhç{Íp,. Serviços Urbanos e

Fundação: Ippuj, a Prefeitura de

JOi.�ville êstá tnel'hpra'ndo'o trânsito em

pontos criticos. Foram implantadas
ilhas' direcIcf'tilr!J;ôrd's

.

em várias
.'

inierseções; d;6ompar-hadas \ de
. :, sinalizações vertical e horizontal, além•

1

de canteiros. As obras foram feitas nas

esquinas das ruas Benjamin Constant
'.'

com c.,�.'!JP,O$ Jalles (Costa e Silva),
.GuanálJ-araFcom Valência e Eleutério

.����}rfqçfipd�,::tfi:!iaTJo:bar(l) e Padre Antônio'
t:1d!VMirâ; &t'ãrêôni'e' Orestes Guimarães.

[\i��"'!� ,: "'�'�"{��hNCURSO DE-:�-.\, \��, .,': .' "
t., �.

} r{",� ,,-, •.•\':.'
. MONOGRAFIA

r ;;�tr:t1!f'�oan:;;:;;:ç::��a;:m:
.

!'Fes(i·val.lié Dança". ,As inscrições
pode"i'��rfeitas até 14 de junho, no

Arquivo Histârico de Joinville. O

vencedor receberá um prêmio de R$
· 1.oiio;O'o -Ó, ;;�".

•

Muita gente estupefata com o parecer .
VIEIRA FAZ AÇÃO JUNTO

do relàto�··j�ão. Luiz Sdrigotti, do AO IBAMA
PMDB, do CASO BOARETO investigado O morro do Timbé, na zona norte de.
exaustivamente por 'uma comissão es-

.

Joinville, será transformado em área de

pedal da Câmara. Desde o infcio João" utilidade pública para fins sociais. A
· LUiz era acusado de tentar retardar os decisão foi tomada. após reunião dos

tral?(l�1t..ç} 'presididos pelo irrequieto técnicos do lbama (Brasflia), Fatma e

vereador tucano, 'Nelson Quirino. Fundema, em Joinville. O encontro foi
Para espanto de muitos, Sdrigotti agendado em Brasflia, . por
suge.r.!u)n'qcentar o Alcidir Boareto, intermediação do deputado federal José
dasacusações de..trapaças em licitações Carlos Vieira (PFL), que recebeu
e projetos de pavimentação asfâlüca: O solicitação dos representantes dos
caso está dando o que falar. Há quem caçambeiros na região. A categoria é

afirme pelos bastidores que.o parecer uma das principais interessadas na

do relator foi redigido por experientes solução desse problema.
advogados. do Prefeito.Wittich Freitag. Além disso, Vieira voltou a se encontrar

v,Freit�? é deJ;ensor da candidatura do com a direção do Ibama, em Brasflia,
á-preft.ifo Luiz Henrique, do PMDB � . para discutir a travessia do ferry-boat,
do m,Úino' partido que João Luiz em Itapoá. Na agenda, o deputado
:Sdrigo'ttL E;te entre outras coisas é acompanha o trâmite do substitutivo ao

funcionário do municfpio, lotado na Decreto 750, entregue ao ministro do

&il:ré(fl<1!,i'f1::.d;le Turismo. Meio -Ambiente e Recursos Hfdricos,
O 'CASO BOARETO vaiparar noCentro Gustavo Krause. A nova versão do
Ue 'promotorias da.Çol�tivida(je,.e '110' decreto, regulariza a utilização dos

.�..
-

'.
'

o FINAL' DO CASO
, ·BOARETO

o Presidente daRepública, Fernando Henrique Cardoso, lançou
em Belo Horizonte; no inicio de março o '�no da Educação". O

lançamento foi bem ao estilo de FIlC: muita pompa, muita midia e

foguetório. Ati! o nosso governador estava presente.
.

Provavelmente, para cumprir a promessa da campanha eleitoral
Ao participar do programa TONINHO de fazer da educação a prioridade das prioridades, pelo menos na

NEVES, na Rádio Cultura. em 15 de . agenda social. Baixada afumaça do foguetório, vamos comparar o
maio de 96, João Luiz Sdrigotti, o rela- que FHC fala e o que FHCfaz, já que o que ele escreveu i para nós

tor que inocentou o Alcidir Boareto,
teve que responder uma pergunta de um

ouvinte, se ele tinha recebido R$ 100
mil para dar O' parecer. A resposta foi
rápida e rtspida: "S6 se foi a mãe do
ouvinte que me deu o dinheiro... "

Respondeu?

A PERGUNTA
INDISCRETÁ

'PROCON DE JOINVILLE
QUER REDUÇÃO DAS
MULTAS DE 10%

O Procon de Joinville enviou nesta

semana, oficio aos presidentes da

Celesc, Telesc e Casan solicitando a

cobrança de um percentual menor de
multa, ao invés dos atuais 10% -

cobrados sobre as tarifas públicas nas

contas de água, luz-e telefone. O Procon
deJoinville é o primeiro do Estado a se
movimentar neste sentido. .

esquecermos.
O Brasil tem 19,2 milhões de analfabetos, 20 milhões de semi

analfabetos, totalizando mais de.39milhões de pessoas sem o domtnio
da leitura e da escrita. Temos mais de 6,5milhões de crianças de sete
a 14 anos fora da escola. Os alunos matriculados regularmente em

todas as escolas brasileiras não chegam a 36milhões. O Brasil i um
dospaises que menos gasta em educação,'mal chega a 3% do Produto
Interno Bruto (PIB), quando qualquer pais de 5" mundo,
principalmente os que querem superar a miséria e o

subdesenvolvimento, gasta 8%,9%, ati 10% do PIB.
Frente a essa situação alarmante, o nosso presidente "sociólogo"

gastou, em 1995, em torno de 17 bilhões de reais com a saúde e a

educação, mas gastou quatro bilhões com o Banco Econômico e seis
bilhões com o Banco Nacional. Saúde e educação, juntas, tiveram 17
bilhões e dois .bancos quebrados (em função de roubalheiras

descaradas) levaram dos cofres pâbliços Iõbilhões!
A Emenda Constitucional 233/95, do FHC, que se propõe a

"revolucionar" a educação i um primor: tira do governo federal a
responsabilidade de investir no ensino fundamental, desobriga os

estados emunictpios com o ensino de zero a seis anos e com o segundo
grau, não estabelece poltttcas nem recursos para combater o

analfabetismo e tem como meta (veja bem, meta-objetivo, proposta),
aplicar 300 dólares ao ano por aluno.

O Japão aplica 4,mil dólares ao ano e a prefeitura de

Florianópolis, cuja Secretaria de Educação i do PT, já aplica mais

de mil dólares ao anopor aluno. AUm do que, se pegarmos todos os

impostos federais, estaduais e, municipais, cuja aplicação na

educação i obrigatória pela Constituição, e dividirmospelo número
de alunos existentes hoje noBrasil, jádámais de 650 dólares ao ano

por aluno. Como i então que FHC pode ter como meta reduzir a
menos da metade a aplicação por 'aluno? Será que i para sobrar
mais dinheiro para o foguetório?

ldeli Salvalti

DeputadaEstadual - Liderda Bancada do PT naAL

ARZ
COMUNICAÇÃO E JORNALISMO LIDA.
Rua dos Farmacêuticos 94 - Bairro Petrópolis - CEP 89232-460
Tele/Fax: (047) 426-0111 .

- Gerência Comercial Telefone: 436-2960

cgc 86.919.262/0001-09 - Joinville - Santa Catarina

EXPEDIENTE
Diretor Administrativo
Roberto Zacarias da Rosa
Diretor de redação
Aires Zacarias da Rosa Filb9
REG, PORF. N" 138/81 MTIDRT/SC

Relações Públicas
João Pedro Furtado,'
Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores.

JORNAL HORA H
Filiado:

...

ASSOCIAÇAO BRASIlEIRA DE JORNAIS DO IN1ERIOR .

ABRAJORl

ASSOCIAçÃO DOS JORNAIS DO INIERIOR DE SANTA CATARINA· ADJORI
Diagramação. composição, montagem c fotolitos c imp�88io:
Gráfica c Editora CP Ltda.

.
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A VERDADE JOÃO PEDRO FURTADO

r

4ª FESTA DA TAINHA • BALNEARIO BARRA DO SUL • 5 A 9 DE JUNHO
• ;"�""I� "

JURISPRUD�NCIA
M�DICA

Em nota publicada na coluna ZOZIMO,
no Jornal Indüstria e Comércio, a

, jurisprudencia criada pelo Tribunal de
lustiSJll. Diz'a nota que: o Tribunal de
1ustiça acaba de alllegurar a médicos
vinculados a mn determinado plano de
sa6de o �ito de atender câentea de
outros planos.
Motivou a decisão, que teve como rela
tor o desembargador Carlos Alberto
Tom:s de Mello, a ação da m6dica Udia
Maria de Paula Canizza, que era da
Unimed e foi despedida depois de assistir
mn paciente que não pertencia a esse
plano.

OS ALUNOS DO
FUTURO

'Prefeitura, Secretaria de Educação e

Fundam. lançaram no dia 13 de maio,
o projeto CIDADÃO DO AMANHÃ.
Todos os alunos da 8- Krie da rede mu

nicipal, se inscrevendo para o curso

básico de computação. O lançamento
foi no CAIC Desembargador Francisco
1086 Rodrigues de Oliveira, no

,Éãpinheiros. Foi bem no dia em que se

comemora a LIBERTAÇÃO DOS
EScRAvos.

RÓTULO POLITICO
O prefeito do Rio de Janeiro, foi
enlreviBtadó pela jornalista Lcda NagIe,
em programa dominical na TV
Educativa, Rio. Perguntou porque ele
era considerado "um maluco" pela
imprensa carioca. Sem meias palavras,
dillle que o político tem, vários r6tulos,
como beberrão, ladrão, arruaceiro,
corno, viado.•Ainda bem que sou

maluco", o termo segundo, ele, mudou
para audacioso. Conseguiu ações
políticas audaciosas e muitos .recursos

para investimentos na área educacional
e cultural do Rio de Janeiro, que con-

linua lindo, embora mn pouco violento.

NAo � DEUS•..
Romãrio , o atual artilheiro do

campeonato carioca, 6 realmente um

cara abusado. Em uma entrevista a 1V
Record, logo após a derrota contra o,

Internacional, de Porto Alep, disse em

'claro e bom som, que para voltar a

seleção não depende da vontade dos
cartolas e sim dele e ele tem essa vontade
de jogar na Olimpíada de Atlanta.

Zagalo está bem de cabeça e vamos

torcer para que este baixinho fique de
, fora, porque al6m de tudo mostra-se um

jogador' arrogante, pensando que 6 o

DEU> 00 RJTEBOL
.Por essáB e oUlras,6 que o PELé vai ser
sempre o PELé.

,

A REFORMA PELOS
CAMPOS

Está forte o movimento brasileiro pela'
reforma aÇária. Deve acontecer o mais
breve poss(vel. Muita gente lutando pela
'poB8C dÍl terra, muitos matando e muitos

morrendo, numa carnificina sem

'tamanho na hist6riá brasileira.

JÚNIOR, UM
EXEMPLO

Aos 41 anos de idade, o jogador Júnior,
flarncnguista dos bons, vai gravar um
disco com as m6sicas de exaltação ao

Flamengo. Mostra-se feliz se pelo
menos 5% da nação torcedora do time
mais popular do Brasil adquirir 8C.U dÍBCC?
Calcula-se que o Flamengo tenha 25
milhões de torcedores.

IPREVILLE' SUBSTITUI
INSS NA PREFEITURA
Desde o final de março, com a cnação
do Instituto de Previdência dos
Servidores Püblicos de Joinville

(Ipreville), todos os servidores

municipais efetivos deixaram de

contribuir com o INSS. A contribuição
de março já foi devolvida no pagamento
de abril. A partir do próximo mh, todos
os servidores contribuirão mensalmente
com 9% dos rendimentos (salârio ,

triênio, insalubridade, periculosidade,
gratificações e horas-extras). A

aposentadoria por tempo de serviço sem
com 35 anos (homens) e 30 (mulheres)
com proventos integrais. Os professores
terão aposentadoria especial: 30 anos

(homens) e 2S (mulheres).

CAMPANHA DO
,AGASALHO VAI AT�
O FINAL DE MAIO

Já começou a Campanha do Agasalho
em Joinville, coordenada pela Prefeitura
de Joinville - via Secretaria de
Desenvolvimento Comunitário. Neste,
ano, a Secretaria de Desenvolvimento
Comunitário estima que cerca de 2 mil
famílias carentes serão beneficiadas com
a campanha, que vai a� o final de maio.
Postos policiais, agencias do BESC,
escolas da rede püblica e shoppings
centers são locais dC arrecadação de

agasalhos.

LfDERES
EMPRESARIAIS DA
BOLfvlA QUEREM

FIRMAR
INTERCAMBIO

,

A diretoria da Ajorpeme recebeu a visita
do presidente da ÁSsoci8fão da Pequena
Indústria de Santa Cruz (Bolfvia), Juan
Mogrovejo e do econoníiiita industria1

,

do Projeto de Fomento da Pequena
Indüstna de Santa Cruz de La Sierra,
Oscar Luis Lopera Quintero. Eles Yieram

'

ao Brasil para participar do encontro
das AlIIociaçÕe8 Comerciais ligadas ao

projeto da CAmara de Arn.:s e Oficios
de Munique (Alemanha) e quiseram
conhecer de perto as atividades de

associação, 'AI6m da troca de 'Olocal'dafestàsedoAltCODALAJ!'A,
informações, os bolivianos falaram dos' ao lado da Capitania das Portos de �
convênios de apoio que maptem com a FranciscO' do, Sul, com 'ápreselt'tafl!cs,<lc
Su�ça e prõpria Alemal1ha.abrindogruposfólci.6r.i.cas.mqitp. u,mba c

possibilidade para a Ajorpéme também 'pagode ,t p�cBCnçà da�ntcrnacional
vir a integrar estes 'acordos de CONi:PANHIA DE' 'DANÇA ,DE
cooperação. Novos, contates serão, JOINVIi.I"�,::,,COMDANÇA. Tainh'a
mantidos daqui para 'riente via Internet recheada, paçoca de pinblp, pido ,com
e em ocasiões especiais, como o linguiça assada na' brasa, pir{o de 'lua
ocorrido durante-esta 6ltima Feira de 'com peixe frito, 'entre 'ouiros prato.
Hannover. tfpico,s da ,Ilha de, $lo, �n:cisco.,A

VAOABUNÍ>À6 uin bloco C$11Iavalí:lCO
• '.; .:' �. -,;·f. '�;:r" 1". '\1':>'1),:; ,

.

que faz mUlto·sudelilo'o'b catnaral'de
rua: da cidádel ',,',, ',,-;.,':,, "',' ,.',

'
ROMBO BANCÁRIO

O sistema bancário brasileiro deixa: para
trás um rombo de aproximadamente
RS 16 bilhões, o suficien te para
Construir pelo menos Z milhões 900 mil
imõveis para trabalhadores carentes

brasileiros. Mais uma vergonha do

governo brasileiro.

ESCOLlNHA DO
PINGO

No dia 24 de junho o jogador Pingo, ex
JEC, Botafogo, Grêmio e hoje no

Flamengo, inaugura na cidade uma

escolinha de futebol, no campo do
Ruminense do Itaum.
Estão confirmadas as presenças de Sávio,
Edmundo, Renato Oa6cho e Romário.
O bairro Itamn 6 o celeiro de grandes
'craques do futebol joinvilense, Milton
Fumo, Ratinho e tantos outros, saíram ,

deste aprazível e irreverente bairro, a
República Independente do Itamn.

A VAGABUNDILHA
DE SÃO CHICO

Por esia ningu6m esperava. Nos dias 7,
8 e 9 de junho a realização da l
VAOABUNDILHA DE SÃO FRAN
CISCO DO SUL, promovida pela
Associação dos Amigos das Vagabundas,
que por incrível que pareça tem sede em

Joinville. Esta entidllde reune-se sempre
às segundas-feiras na Churrascaria Fa

miliar.

" "

_..... \""),,�.\, -'
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' ,ftII��!I�P4ICA ',.,
A Cia. d�, Dan,f'a, ,de loinvílle -

COMDANÇA �'em1)árcou no 61tiiaô dia
1.4 de maio, púil. Mlitliníca, ondê''fm
algulllas apre,!Jentaç!5c1 em. tc:átto. e
clubes. Apresenta-BC dui'ante cinc-o, ciíàs.

, O éonVitC 'rÓi fcito í)Cla ê:Albaía"1.1iilíor
do ,Brasil;J'lIo .. retorno clt'UJDa,ilitadla na

Bro�d�y� ��L�� �PJ'k.: ' I; "< :;�,
, 'SEM SOLlDAFiIEDirlE
o humoriSta Renato Atágã��uiou';fÓia
dJa ÇOM,yNIDADE":,;,S.Ot:ÍJ)_�,
prelÍdi4a ,pela ,p,rimeim. :dll,1Xl� dp"pàfI,
Dona �iJth�a�BÓ:,,�'t��,:���ra-

�;., •. � � 'k·\;;".)�·� �Tt·.r,�

C��S�ENDO� :;
Pereebe-se pelas' roas ,c:s�taa}�. ;nlla
de São FrancÍ!lCO que "prefeiêna'., do
eleitor já nãe cst. tã'O fortt �'ta:vor
do Rogerinho Zattar, do PFL... �, i
Com o IançaJl}.entQ," ofi�í� ,da
candidatura do vice-prefeito 'Odil,oJi, o'
,páreo 'começa a lí6ar equilibrado. A�
d,ia 3 de �utubro mliÍtas 8�Ba!I no ar.

�O�OSÜ�'"
O PMDB de MaQuari desmcn� boàtos�
Josué Vieirá 6 mesmo caôdiilat� dI>
PM.DB às"elc:içÕe8 de 3 de outubro;'

,i

SHOWS - GAÚCHO DA FRONTEIRA
,ATLANTA 'BANO SHO'W (Belo, Horfzonte)
BANDA CHEIRO (Bahia)

Promoção: PrefeituraMunicipalBalneário Batra do:Sul .. '

'. '.', i.. I"

(...... '. � �.'

BUSILJWICA
o SOM DO VERÃO

BARRA VELHA (PORTAL TURíSTICO)
.1- PISOS

• DRIVES TROPICAIS
• APERITIVOS DE CARNES t FRIOS

IEPERIÓAlO
R[GGA[·B�-PAGOD[·�NC[MUgC

SUCESSO ABSOLUTO DE PÚBLICO

IT I N I TIRoad Express
TNT Brasil S.A

Rua Blumenau 3289
Centro Jolnvllle - SC - 89204-251

Telefone: (047) 435-4944 ..

Telex: (047) 4233
Facclmlle: (047) 435-5489 '

,
, -

SEJA PACIENt'E",
NO TRÂNSITO.,
PARA NÃO SER
PACIENTE:NO, ,

HOSPITAL
,Apoio:

Slnclic:alo dos Trabalhadores
em:Tra�spor� �e Cargas de

Join;ville ' ' ,

Tel:: (0;47,):433-1447-
,

Av:Procépio
...
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DE FILMEDE US$ 4iJMILHÕES
Superequipe começa a rodarno ,caprichMos efeitos especiais.
RioNegro 'Anaconda', dirigido Além de Yoight, já estão

porLuis-Ilesa filmando nas imediações de
MARCELO. BERNARDES Manaus, Jennifer Lopez, o rap-
LaS ANGELES - Uma equipe per Ice Cube e Kari�hrer.
'de ]00 americanos e 50 Para dar canta de toda a

'wt..,:,/
, brasileiros está,'dia e noite, se parafernália de 'equipamentos, '

" movimentando nas águas do a' produção tem utilizado 36
RioNegro e seus afiuemespara balsas,' arrumadas' pela
entregar � HaLLYWOaD o produtora carioca Skylight,

, Tubarão de'1997. 'Anaconda, responsdvel tambémpelo apoio
superpràd�ção de US$ 40 técnico aopolêmico videoclipe
milMes daColúmbia Pictures, deMichaelJackson, TheyDon't

,. -'
. .

. (J1le tem estréia prevista para o Care About Us, e pelas
próximo 'verão americano, em produçõesdo cineasta Zalman
Juniio de 1997, é u/ná variação King, o mesmo de Orquidea
'da.filme que fezfamosoSteven , Selvagem. "Pelo menos US$ 5
Spielberg na. década de 70. milhões estão sendogastospela
,�.que�,tkstavez. asmandibulas .equipe na etapa brasileira de
,

do ,v'!4a,pertencem a uma co- filmagens", explicou ao Estado
, br« brasileira de 16'metros. por telefone o itdliano Bruno
,1'1t"açanda é uma espécie de Stroppiana, dono da Skylight.
't,iiJkrtJo sem barbatanas", PRaBLEMAS .:Apesarde toda
exPlicou uma das assessorasda
Cinema Lin;' Films, produtora

, de BiNerly Hills que produz o

fitin�pard a colu1nbia.
.Anaeonda é dirigido pelo
peruano rti4lc#ó em HaLLY
WOOD, lAis Llosa, o mesmo

, eineastà do thriller a

Especialista, com Sylvester
Stallone éSharonStone, e conta
'f histôría da equipe de um

cinegrafista americano que é
aiacado pela cobra assassina '

t;J:quanto/az pesquisas pelas
,águps'doAmazonas abordo de'
u1iits,ba�a.'Pómo um-bomfilme
de verão dé'HoUywaaD, Os

heróis só partem para casa

depois de exterminarem o

problema.
Embora tenha à frente de seu

elencoo ator Jon Voight, Oscar
de melhor ator pelo ex

combatente do Vietnã que
interpretou no drama Amargo
Regresso; Anaconda segue a

linha' dos filmes Congo e A
Experiência, thrillers sem uma

grande 'estrela: mas com
",

.

precisão técnica deHollywood,
a equipe deAnaconda enfrentou
o fator natureza, responsável Escolas eclubes de Joinvillepoderão se inscreverpara os

pelo atraso do intcio das JoguinhosAbertos de Santa Catarina apartir do próximo
filmagens, inicialmentemarcado dia 27demaio (segundafeirai.A FundaçãoMunicipal de I
para o começo de outubrode' , '

'

1995. A equipe teve de adiar o Esportes começa a distribuir as fichas de inscrição e o

projeto depois de as águas da regulamento geraldos Joguinnos. O congresso técnico será

Negro terem abaixado 15 met- realizado no dia 04 de junho.
'

ros e só retornou ao Brasil no Este ano, áFundaçãoMunicipal deEsportes estáadotando
começo de abril. Anaconda já

regraspara evitar 'Transterências de áltimahora". O alunoestá entrando na segunda 'J<

semana defilmagens. O elenco que for inscrito por escola ou clube deverá pertencer ao
e os téoucosdevempermanecer estabelecimento que o está inscrevendo há, pelo menos, 30
na regiãoAmatõnica por mais dias.

,

três semanas.
A "Comprovaçi1o deverá serfeitapelamatricula;A equipe; a mesma que ajudou

Kevin Costner 114 earavagãncia
de US$ 200milhões, W:úerworld
- o Segredo das Águas, volta
no começo de Junho para Los

,

Angeles, onde termina as cenas
,

internas.

PASSAGEIROS: líijIIíIííIi! .

Em caso de

reclamação
Telefone

G,IDION� 436-2111
TRANSTU·SA� 435-3666
·llANSPOlrlANDO O PROGRESSO

téu'" SEGUlANÇA

BANCÁRIOS
Participem do seu sindicato.
Só assim seremos fortes

Rua ltajaí - 410
Telefones (047) 433-3022/433-3023

Joinville, 23 demaio de 199611
-

INSCRIÇOES PARA
JO.GUINHOS COMEÇAM

NODIA27

s.c>.s SINAL

VERDEEDCAR
Mecanica Borracharia Eletricista

Peças automotivas Serviços de Guinho em Geral

PROTEÇÃO 24HORAS
Rua: Marechal Deodoro, 106 - Fone: 43�9296

Fax22-6299 - 89204-030 - Joinville - se

11111_.t'11111
PULVERIZAÇÕES
COMBUSTfvEIS

LAVAÇÕES

vocÊ ENCONTRA ÓLEO DE TODOS os TiPOS

".1"_'"· i.', ffi I' • 'I
•• C

ABERTO DIARIAMENTE DAS 6 ÀS 20 HORAS
INCLUINDO, SÁB' S, DOMINGOS E FERIADOS

I":1i

'TELEFONE: 448-1:1:44
RUA AMANDIO CABRAL'

EM FRENTEAO MERCADO DE PEIXES

ABOGOTUR,
W rr.nsptJrle (I' TurlsmD Lldll.

,

, FAÇASEU PROGRAMA E PROCURE A GENTE

TELEFAX(047)436-2000
RUA SÃQJOÃO SIN -CAIXAPOSTAL 989 - FONE/FAX:

'

(047)436-2000 �CEP89212·120- FLORESTA-JOINVILlE - se
"CGCMF 75.862.821/0001-INSCR. EST. 261.798.402

DETER NDQ96-A-EMBRATlJR ND 1&86600606-ONERN° 1864

UNGUADO/JOINVllLE
SEGUNDAÀsÁBADO
05:40-'08:20-10:20-11:50-13:50-15:20-17:40-18:40
DaMINGOSEFERIADOS
06:15-08:20-14:00-16:50

BARRAOOSUIJARAQUARI
SEGUNDAÀ sÁBADO
07:45-09:45-13:15-16:45
DOMINGOSeFERIADOS
07:45 -16:00-18:15

JOINVILLEUNGUADO
SEGUNDAÀ sÁBADO
06:45- 07:20-10:30-12:30" 14:00-16:30-17:30-18:45
DOMINGOSEFERIADOS
07:15-10:30-1';:1:'\- H��OO-?O·OO

ARAQUARLBARRAOOSUL
SEGUNDAÀ sÁBADO.
08:30-11:15-15:00-19:30

. DOMINGOSEFERIADOSAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



ANO 1

COLÉGIO SANTO ANTÔNIO
Educando para a vida
Há 20 anos oferece uma educação otimizada
com acompanhament" constante e individual dos
alunos, contando c_em um quadro de

profissionais quaIrfic_lldos, que através _

dá
utilização dométodo ee!ético globalizado, torna
o saber mais dinâmico, .::

.

Os alunos do ColégioSanto,AntOnto contam com:
- Plantão' Pedagógico com recuperaçãe-no
período oposto. _',

. .i.. ,.e

- Inglês desde a �. série do 10 grau. '

- Iniciação nitisieiu e çoral 0,"

- Aulas de violão e flauta
- Bscolínhas de voleí e futsal em quadras
polivalentes, com amplo espaço físico .. ,_�
- Computação. ""-.

-Dança
-JudO
Em 1996, em sua sede nova, ÚiUá Papl\'João .

XXID.l.l00, Jriril1, intenstficoü'aqinüificaçlo
com a instalação de-modernos iabo�t6r!os de

química e in rormatíca, contandod�_om
microcomputadores Pentium 7;? e programas'
educativos e Softwares de t1ltüria;,�.raç40. àfém
de salas ambientespára leitura;âáhÇa e jud6F.
Atualmente o Colégio Santo AntOnia:l\teadea
830 alunos no período diurno, distribuídosenke
a Pré-Escola, Ensino Fundamental e Ensino.
Médio (10 er Graus, respectivamente).
O Ensino Médio (20 Grau) - Científico -

Terceírão- (preparação para o vestibular) usa ,

como temática as apostilas do Curso Geração
de Florian6polis. -: .

JOINVILLE (Se) 23 DE MAIO DE 1996 DISTRIBUiÇÃO G"ATUITA

Nossa conversa
Estamos lançando a segunda edição
do AMASINOTfcIAS. O número um foi
bem aceito pela comunidade e

somente recebemos elogios pela
qualidade do trabalho apresentado. O
Incentivo do comércio e dos
moradores é fator determinante para
que a nossa luta continue com maior

força e conquistarmos mais obras ao

bairro muito carente em vários setores.
Queremos destacar nesta edição que
o AMASI NOTfclAS está aberto a

comunidade, às escolas, Igrejas,
entidades sociais, clubes, aos

estudantes na divulgação de suas

idéias. Os Interessados em escrever,
podem entregar seus matertals no

Restaurante Papa 70, na Rua Papa
João XXIII ou então obter mals

InformaçOes através do .telefone 437-

2311, onde é a residência do

presidente.
Estamos satisfeitos com este trabalho
e a voz do bairro lririú começa a ganhar
fronteiras. Tanto é verdade que
recebemos vários telefonemas de
moradores de outras regiOes da cidade
elogiando a Iniciativa. Sabemos que
esta nossa luta, terá respaldo a partir
do momento que todos estivermos

engajados num mesmo pensamento,
num mesmo ideal comunitário,
deixando de lado qualquer ranço
politico. Não estamos aqui, a defender
qualquer ideologia polítlca, este ou

aquele candidato. Evidente, que cada
um dos membros da diretoria, como
cidadão tem asua preferência eleitoral,
mas, abrigados no teto da AMASI- a
consciência de todos está voltada
exclusivamente na defesa do bairro
Irirlú, que está abandonado. As ruas

esburacadas, trânsito Intenso e

violento, falta de lazer para a juventude.
A nossa luta é para conquistarmos
obras e benéflcios.

A diretoria

Os diretores opinam
Numa avaliação geral podemos dizer

que a principal reivmdicação do bairro

Iririú, é a mejhoria de soas ruas e- do

trtnsito, com 'O término urgente do binário.
Os diretores da AMABI estão cansados
de todos os aias serem porta-voz do
reclame popular, em razão do pessmo
estado de suas ruelas. O conselheíro Ari
CustõdioMaciel, diz por exemplo q\U} a rua
Iririú está com um trânsito muito veloz,
colocando em risco a vida d'OS transeuntes, -

havendo também necessidade de maior

policiamento perto das escolas. O Messias
-

Bussi diz que a prefeitura s6 limpa as ruas
'Onde moram os figurões e 'apadrinhados,
-"numa política incorreta contra 'Os pobres,
que também pagam os seus impostos" e

diz -

que não adianta falar com 'O

\
administrador da Regional Leste.

Se de um lado o Messias reclama -do

protecíonsmo aos ricos, o Nicodemus

Machado, argumenta que 'Os moradores da
Rua Toríbio Soares Pereira querem 'O

calçamento,mas, aPrefeaura não quer fazer

a 'Obra, além do esgoto a céu aberto na Rua
Professora Alpaídes Cardoso, O Renato,
secretario da AMABI há mais de 90 dias

pediumnaplaca "ALERTA,BOMBEIROS",
em frente ao sub-quartel dos bombeiros
Jririü, para alertar 'Os motoristas, mas, sua
voz não se fez 'Ouvir na Secretaria de

Serviços Urbanos. O José Acácio reclama
do péssimo atendmento da agência do

BESC, quando muitos levam até 2 horas

para serem atendidos. O presidente José
Berkenbrock já reclamou na sede do banco,
exigindo providências, mas, até agora nada
f'Oi resolvido.

O Vilmar, Euclides, Narloch, todos são
unânimes em reclamar das ruas

empoeiradas do bairro. Narloch disse que
'Os moradores da Rua Xaxim estão

promovendo um bingo e rifas, para'
captação de recursos para pagamento do
material necessãrio para a pavímentação,
pretendem inclusive contratar uma

o

empresa, já que há �8 meses não passa;
nenhumamáquina para limpeza no local,

• '1," .'

BINGO
BENEFICENTE

DIA: 8 DE AGOSTO
20HORAS

SALÃO DE FESTAS·

IGREJASÁO .

SEBAS.�TIÃ_:01.t11j.�._

;�. I
.��-Messias tIe camisa clam, contra apolítkaprotecionista aos 1tUÚS ricos tIo baln'o

,

.- -

, FERRAMENTAS ELETRICAS JOINVILLE

IFEINI
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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"Sereis uma só carne" - Me 10,8
Maio é chamado mês das noivas. É o mês de Nossa Senhora. É
também o mês de Pentec;stes: "a descida do Espírito Santo sobre
osApóstolos e Nossa Senhora no Cenáculo de Jerusalém", At 2, 1:
Lembramos, ainda" no mês de maio, o Dia das Mães. Há, portanto,
muita coisa, para ser vivida e refletida, neste mês.

Porsero mês demaio, o mês das noivas, segue uma reflexão sobre
ombtrimônio. iensO que sefaz oportuno, no tempo em que vivemos.

·
Müi'ias pessoas, inclusive gente de Igreja, já me perguntaram:

· Porque os�asais;e separam? Há muitosfatores que influenciam o.

casal no mu�do.de hoje. Destaco alguns, que mais aparecem, que
tenho s'Qnstatad((). No meu trabalho ministerial, tenho atendido

muitos casaisequase todos caem no mesmo problema.
1 ._- Muitos não sabem porque se casam. Não sabendo porque se

casq, deixa-se de viver o ideal do casamento. Levadospor atração
física, interesses, para sair de casa, "fugir" dos pais, etc., são
·

'algumas "motivações" supeificiais, que muitos encontram para
casar. SOb motivações pobres, vazias, que não levam a lugar
nenhum..

,

2 - As escolhas. As escolhas, para o casamento, em alguns casos é
malfeita.' Não·se leva em conta a religião, afamilia e a oração. A
p_esJt/aiiue estou escolhendo, vive bem a religião. A suafamília dá

· exe1Jzplos de vida familiar. É uma pessoa que reza. Participa da
-I. .Ór-Ó,

via(l eclesial. Se a pessoa com quem quero casar é uma pessoa
"gelada espiritualmente", as chancesdo sucessomatrimonialserão
·:·'reduzidas.
3 - Não conhecimento da palavra de Deus. A Bíbliafala claramente'

·

sobre-omatrimônio: "Por isso o homem deixarápai emãe e se unirá à
sua mulher e os dois serão uma só carne. Assim já não são dois mas
uma só carne (uma pessoa conjugal, um.casal). Não separe, pois, o
homem queDeus uniu"Me 10,7-10.
O matrimônio cristão é Sacramento. Sendo Sacramento não pode
ser desfeito por egoísmos, interesses, etc. É indissolúvel, isto é, '

não pode ser desfeito. Enganam-se aqueles que dizem que o

divórcio, a separação, resolve tudo. Um sacramento ninguém desfaz,

nem o próprio Deus. Portanto, erram àqueles que dizem que se

não der certo separa. Repito: Um sacramento ninguém desfaz,
anula, por mais título que a pessoa tenha ou por mais santa que

seja. O sacramento do matrimônio pertence à esfera divina. -

As consequências de um casamento chutado, improvisado, são

terríveis sob todos os ângulos. O sofrimento e as lágrimas, serão
osprimeirosfrutos amargos. filhos esquecidos, violências, vícios,
etc. Émelhor escolher bem e saberporque se casa, do que semear

"doenças sociais", que nascerão de um casamento improvisado,
mal começado.
O matrimônio cristão exprime o mistério do amor de Deus ao

homem, de Cristo à Igreja. Opovo de Israel, noAntigo Testamento,
foiopovocomquemDeus tinhafeitouma "aliança", um casamento

(cfMI 2,14). A indissolubilidade do matrimônio se baseia na

indissolubilidade do amor de Deuspara com seu povo e de Cristo

para com a Igreja. Jesus compara omatrimônio ao seu "casamento"

com a Igreja. Diz a Bíblia: "Jesus amou a Igreja - o povo - e se

entregou por ela". É grande este mistério. O casamento é divino,
porque nasceu da Trindade. É santo, porque Deus é Santo e o

instituiu no Paraíso. Ninguém pode manchar ou querer destruir

esta obra de Deus. Afamília é obra de Deus.
Finalmente, muitos casais se separam, porque se afastaram de

Deus, da Igreja. Não rezammais, não se confessam. Nãoparticipam
das Missas Dominicais. Quem une o casal é Deus. Portanto, um
casal sem Deus, não caminha, não dáfrutos. Foi constatado nos

Estados Unidos que, em cada .. mil casais que vivem bem a vida

cristã, apenas um se separa. isso confirma plenamente a Bíblia

que diz: "Se o Senhor não edificar a casa, em vão trabalham os

que constroem" (Salmo 126,1). O amor do casal vai sendo

transfigurado, mudado, pelapresença de Deus. Que nossa Senhora,
nos ajude e rogue a Deuspor nossos casais, para que sejam "uma

só carne".

'OOe: 73.213.241.0001-ll2
': :,.f.ll@·�iriú - 2060 - Prédio s"sc '

: �1e1�fOOe: (04?) 427-2311
•

"

",.,
.

,

.:JOr'nali'bJ!"r�,pOl).'v.l: Aires· Zacarias
bRT/SCN'lt38/Bt- ,.

.

:Orgiol,iOfóÍJiialvo edlado sob a responsabilidade da Associaçio de
MOrad6res e AmigoS do Bairro Iririú.
DIRETORIA
PRESIDENTE - José Berkenbrock

'

VICE-PRESIDENTE � José Gusteh
l"SECRETÁRIO - Renato Corria
2" SECRETÁRIO - Josl da Slva
l"TESOUREIRO - Ernesto Hemuth dos Santos
2"TESOUREIRO - Tarclsio Câmara
CONSELHO DELIBERATIVO

'

PRESIDENTE - Antonio Narloch
MEMBROS -

Alexan(h Vanzuita
Ari OJst6do Maciel
Osvaldo Leônidas
VdmarWemer

ALFRAMODAS
A e/egâncill com o endere90 certo

Modll mll.cu/inll, fem/n/nll
.

CII/9I1do. e Confec96e.
Voei faz o plano de pagamento

RUA IRIRIÚ, 829
NOSSO TELEFONE

(047) 422-4140

Messias Bucci
Eudides Brito da Maia
Eudides da Slva
Nicodemus MIIC"a.do
Natal de Freitas :_.

CONSELHO FISCAL
PRESIDENTE:
MEMBROS:
Aldo 8fetirQ Lourival Ferreira
VICtor M. Magalhães José Acáci o Gervásio �
Compo.içao, diagramaçlo, fotolito•• impr.ss6o: Gráfica
e Editora CP LIda. Fone/Fax: 04?) 371-1G19 - Jar uá do SU - se

,

Aderlrio da slIvã ,.

LANCHONETE XL
Servimos lanchas

Pizzas
Variados patlscos

VISITE A NOSSA CASA
RUA IRIAIÚ, 2688

TELEFONE 047 427-2286

"MA"DA P�OMOÇÕES
& TO�ISMO

Excursões

Fretamento de ônibus

Locações de veículos
Reservas de hotéis

.

ÁMANDA1RATÃvOCÊCOMCARINHO
Rua Papa João :XXIII, 48

Tel.: (047) 437-7247 - Bairro Irlriú � Jolnvllle

�m�(6AOO' m rf>A@A�OA

@A rf>AIPA
Pães - doces - frios

frutas e verduras frescas
Nos preços a vista com 5% de

desconto
Agradecemos a sua preferência

RUA PAPA .JoAo XXIII. 1 _ 1 73Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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GERALDO UCKER,:

"0Alvorada nãofoi vendido
Desde o dia 7 de abril que o Alvorada - o modalidade esportiva que deu origem ao

clube mais alegre da cidade passapor uma clube e, o bolão nas duas modalidades

novafase. Contratou a equipeMETR6para masculina efeminina e da bola grande 23 e

dinamizar o projeto da sua discoteca nos da pequena 16. ''Nesta 'ârea participamos
fins de semana. Com investimento de tudo" orgulha-se em dizer a presidente,
aproximado de R$120 mil, aMetrô é uma já que o Alvorada já conquistou muitos

empresa contratada para administrar o prêmios estaduais, e brasileiros
sistema sonoro. do clube, apressa-se em ATIVIDADES
dizer que o presidente Geraldo Ucker; Com 1l0bolonistas inscritos na Federação
desmentindo boatos de que a Sociedade e mais de 70 atiradores, o Alvorada
Esportiva e RecreativaAlvorada tenha sido participa de competições o ano inteiro.
vendida. Investimentos em uniformes, transportes,
Nainauguraçãodasuanovadiscotecapelo . passagens, transformam.a equipe muito
menos 4 mil pessoas participaram do competitiva e forte no cenário bolonista,
evento. "Modernizamos o nosso clubepara notadamente. Apesar das dificuldades
atender aos jovens mais exigentes, aquele financeiras do país. Geraldo Ucker com

que bate cartão todos os fins de semana. apoio da diretoria não pensa em restringir
Ficou um local bonito, aconchegante, os recursos. ''Não vamos cortar nada. É

.

aprazível", diz Uckercandidatoa reeleição tradição de anos de luta e vamos emfrente",
no próximo mês de junho. O bar' recebeu diz animado, enquanto mentaliza o novo

uma nova redecoração e construído outro, projetopara construção de uma nova sede,
especialmente para vários tipos de do pavilhão de esportes e do parque
coquetéis. aquático. "Não é loucura não. Os

Alvoradahoje conta com 1 mil e 1DO, sócios associados do Alvorada precisam de muito
e neste dia 15 de julho completa 26 anos de mais. O apoio que estamos recebendo ao

atividades ininterruptas epara comemorar longo de nossa administração nos incentiva
a data um animado baile de aniversário com a estes novos projetos", 'diz o presidente
CHAMA BAND:,SHOW, um dos melhores afirmando que não são promessas

grupos musicais para bailes do país. A eleitorais.

preocupação do Clube Alvorada não é ' Além do bolão e do tiro, os associados

apenas com a dançai Investem muitos .podem participar de campeonatos de

recursos, principalmente, no tiro ao alvo, futebol de salão, futebol suiço, e bocha. As

JOINVILLE
SANTA CATARINA

POSTO PADRE REUS
O único com gasolina.
duplamente filtrada
POSTO DE LAVAÇÃO

BORRACHARIA
TROCA DE ÓLEO

ABERTO DAS 6 ÀS 20HS
R. Iririú, 1830
Te/.427-1639

PIZZARIA 'TOMATÃO
PIZ7AS-LANCHFS- PETISCOSEMGERAL

RUA IRIRIÚ, 1308 - BAIRI�.o IlURÚ

FONE: (O�7) 437-2678

REVENDEDOR· DE
VEícU'LOS E MOTOS'

HOBBY

RESTAURANTE!
PETISQUEIRA

ZINHO BATISTA- FRUTOS DO MAR
MÚSICAAOVIVO
SEXTA E SÁBADO

ÀS,QUARTAE SEXTAS
SOPADE PEIXE

RUA IRIRIÚ, 1429 - JOINVILLE

Rua Iririú. 901
(

Fone: (047) 433-4533
Joinville - Santa Catarina

"

duas canchas sofrerão modificações, para
atender as novas' exigências da
modalidade. Segundo Geraldo, "essa

participação no esporte é o nosso orgulho
e através do esporte, divulgamos
naturalmente o nosso clube".

MUDANÇAS
Reafirma Geraldo que o clube não foi
vendido para a equipe Metrô. "Apenas
mudamos a equipe de som, já que a 'an

terior não atendia as exigências, cada
vez mais :competitivas. Estávamos

perdendo frequentadores a cada

domingo, daí a necessidade de

mudanças. "oi novos contratados'
investiram i�$ 120 mil, agradando em

cheio aos-associados.
Dentro do nossoprojeto de trabalho, a cada
15 dias teremos grandes promoções, com
artistas, grupos, enfim" vamos atrai: mais

.

gente para o Alvorada. Em, relação as

eleições de 4 dejunho, quando os associados
irão escolher a nova diretoria, diz não ter

medo da oposição. "É salutar, é benéfica e

estimula o sócio aparticipar. Com oposição
é bom, porque todos terão quemostrar bons
planos de trabalho e, serve para o

associado avaliar a nossa administração.
-Mostrando-se muito satisfeito, Geraldo
Uckerdiz semmedo de errar que a cada dia

quepassa; "0Alvorada éo clube mais aleg re
da Cidade ".

CHURRASQUEIRA ASSADOR

TOR
R. Alfredo Beck, nº 120 - Lat. Xaxim

R. Iririú - Joinville - SC
Fone: (047) 437-1095

nRTE: PEDRnS LTOn.
" ' Um toque artístico em sua obra

Pedras para decorações e

Construções em Geral

Rua Dona Francisca, 3.194
Final da Av. Beira Rio - Bairro Saguaçú
Fone: (041) 435-2977Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Comunidade abrindo·a 'boca
Esta coluna é destinada à comunidade, para elogiar, criticar, reivindicarjunto as autoridades

.... : ...

municipais: E a voz do povo sendo ouvida através do AMABI NOTICIAS.

ESGOTO SEM SOLUÇÃO-
Morador da Rua Arthur Zoefeld, lateral BATISTTI _ Rua Jacutinga o morador Anselmo Franz, da Rua Xaxim,

da Rua Papa João XXIII, que dá acesso Ao ser ouvido pela equipe do AMABI reclama da falta de esgoto que há mais de

ao Cemitério São Sebastião e ao campo NOTicIAS, Osmar reclamou da falta de 30 anos a população pede. Com o aumento
. .

do Veterana, abriu a bocapara reclamar atenção da prefeitura, que numa rua, coloca da população, torna-se impossível, segundo
da falta de pavimentação, da rua em que

tudos de 60 centímetros conectados em tubos ele, conviver com o esgoto. a céu aberto.
de 1 metro de diãmetro. Em dias de chuvas

reside. O sistema de tubulação é Irrita-se com a omissão das autoridades que
existem muitos alagamentos porque não há

ineficiente, porque não tem nenhuma vazão de água. Chega entrar água para
não escutam as reivindicações comunitárias.

boca de lobo, provocando alagamento', dentro de casa pelo esgoto. Osmar que re- Pede a colocação de tubos de diãmetros

em período intenso de chuva. "Na side na Rua Jacutinga 297, fica irritado maiores, ao invés de tubos pequenos de 60

campanha o Dr. Amaro que trabalhava' quando a sua casa é invadida pela água do centímetros.

para o Freitag disse que esta seria a esgoto prejudicando o sistema sanitário. de Como na região há duas ruas que ficam nos

. .

.

". � seu imóvel. Disse que por muitas vezes já
primeira obra no bairro. O mandato esta

fi' Admi
-

R
.

I" I morros! em dias de chuvas as águas correm

'.
.

.

ot na: ministração egtotuu, mas, e es

no fim e eles nunca apareceram por' nem escutam, não acontece nada de bom". com muita força invadindo casas,'

aqui...
-rt reclama César. Critica o sistema' Os moradores em quase sua totalidade provocando muito estrago. A comunidade

de trânsito que em muitos dias leva-se torcem para a pavimentação da Rua' está disposta a pagar o calçamento, "mas,
. uma hora' para chegar ao centro da Jacutinga, Xaxim, porém; segundo ele, "há com essa confusão do caso Boareto eles nem

cidade. Para ele a Prefeitura há mais má vont�de". A !alta de pa�imentaç�o .im- fazem nada". Na Rua Xaxim existe um

J 20
,_ -

fi �-J bai S
� pede a instalação de uma lmha.d,e ônibus .

h' ""

ae anos nao az naaa no airro. o o . . .

di
_

d
.

td d N
.: nac o que atravessa a rua e o povo que

.

'. ,

' antiga retvttt tcaçüo a comum a e. a

asfalto agora, precisamos de tubos nas Rua Jacutinga há pequenas empresas,
não está consciente joga todo tipo de lixo,

ruas. "Joinville que deveria ser a cidade "pagamos bastante impostos, mas, não entupindo tudo efazendo com que o rio

modelo do Brasil é uma vergonha. Só realizam nenhuma melhoria para nôs. jogue água nas casas, nas ruas,

arrecadam e não fazem nada. Nas ruas Queremos até botar tubos grandes, pagamos emporcalhando tudo. Falando em nome de

sem calçamento as mulheres ficam o dia' com o nosso di�heiro e �po�s de�co�tamos outros moradores, Anselmo, proprietário de,

t d t d di . I' d
�

U
,no IPTU, nem ISSO eles aceitam , dIZ com

uma mercearia, quer o mais breve possívelo o, o O ta, impan o o po. ma
muita contrariedade o morador Osmar

patrola leva mais de dois meses para o calçamento e afirma que "a Rua Xaxim é
"
'.

Francisco, que é obrigado a lavar os carros /

passar na nossa rua. Uma vergonha", que ficam na garagem muitas vezes por
uma das mais antigas do bairro e estamos

lamenta o morador. semana. esquecidos pelo prefeito".

CÉSAR GARCIA

,.,

\

STARBRAZ
ELETRO-ELETRÔNICOS . ®--..

,

ERICSSON iiE

NCKIA�
("BMu"nMl '''1.[

Rua Princesa Isabel, 238
Galeria Prfncipe, loja 09

. Fone: (047) 433-3263
Joinville - se

,PONTA DE

ESTOQUE

·CALÇADOS
Rua Papa João :XXIII, 58

1---_,
' Iddú - ..Jo_invilla_- se

OSMAR FRANCISCO

, MÓVEIS HELIEL LTDA.
Móveis sob medida

Maciço fórmica laminado em geral
Fone: (047) 427-2046

R. Alfredo Beck, 88
B. lririú - Lat. da Rua Xaxim

Joinville - se RUI Iririú, 2570 - Fone: (047) 437-2168 - Joinville - se .

BALANTEL
Com. de EquipamentospISupermercado

linha de Açougue
Balcões Frigorificos
Balanças Eletrônicas .

Balanças Comerciais
linha de Lanchonete
linha de Panificadora

R.-a Irlriú, 514 - FonelFax: (047) 433-6747
J me-Se

Lavação e Transportes Ltda.
Lavagem e Lubrificação de Veículos

Rua Papa João XXIII, 179
Fones (047)

427-2865 / 437-1714.
Joinville - seAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Veterana quer dar a volta por cima
Hoje o clube Veterana revive apenas das 'portas e começam a chegar os fãs do avanço imobiliário queria o local para
memórias do passado. Na sua sede na futebol da região, para discutir, construir um grande espigão. Entrou na' ,

Rita João Reinoldo, no Iririú reunem-se assuntos do Bomârio, Sâvio, Túlio, discussão o vereador João Luiz Sdrigotti
velhos conselheiros e atletas e passam Edmundo ... Discutem também, a que obteve adesapropriação do terreno

horas a lembrar velhas conquistas do possibilidade do Veterana com uma por parte da prefeitura, "estamos livres
time. Fundado em 8 de setembro .de equipe forte voltar aos gramados deste terror", diz com alegriaRogério que
1.956, a Sociedade Esportiva Veterana joinvilenses, quem sabe participando agradece ao Prefeito Freitagporpermitir,
é um clube que vive do passado. Com do campeonato, da Segunda Divisão. a continuação desta área de lazer. O

pouco mais de 50 associados quepagam Rogério de Souza acredita que o seu presidente não' tem nos seus planos a

dois reais de mensalidade e um campo sonho pode levar algum tempo para ser intenção de continuar na presidência a

que quase foi engolido por uma grande concluída. Falta de dinheiro, é o partir de maio de 97, "estou cansado

desta luta" diz tentando convencer

algum companheiro do clube a enfrentar
'

a administração da sede.

Preocupado com ofuturo o clube mantêm
uma escola de futebol com quase 50

,

alunos, que' t�m treinamentos todos os

sábados pela manhã, mas, falta dinheiro
para material esportivo. Uma das

preocupações do presidente do Veterana

é a falta de lazer "isso empurra as

crianças; os jovens para o mundo das

drogas'. Por isso que tentamos fazer
alguma coisa no nosso clube, afim de
incentivar essa juventude para a prática '

do esporte". Até o final do ano vão

construir o vestiário e aproveitar os

espaços do muro, para comercialização
de publicidades.

imobiliária, o Veterana, realiza vários problema maior. Talvez um empresário
campeonatos reunindo equipes do resolva investir na formação de uma

, bairro, entre elas as do seniors, que equipe e.fazendo a sua mente-viajarpelo
anualmente tem, um campeonato bem bairro, encontra dificuldades em chegar
organizado. num nome de um empresário disposto a

O presidente. do clube Rogério tal façanha. "Até o JEC está em

Souza, está cansado de reviver o dificuldades. Não acredito que

passado e pensa' no futuro. Pretende consigamos tal proeza. O jeito mesmo _é

reunir os moradores do bairro, para catar as moedas de, cada um de nós e

iniciar um projeto e lançar no futuro irmos à luta", diz sem desanimar o

a velha equipe que deu muitas presidente Rogério; que para suprir a
goleadas -em �ampeQnatos locais. falta de dinheiro realiza festas, bingos,
Rogério que nunca foi jogador de

'

rifas e outros promocionais, para ter

futebol, mas, que aiimenta uma recursos em caixa para pequenas obras

paixão muito forte por este tipo de de reforma. A luz e a' água ele paga do

esporte, administra o clube e a 'seu salário.
lanchonete anexa a sede. Todos, os ' Desocupação
dias às 17 horas é visto abrindo as O tim� quase perdeu o seu campo. O

MATERIAL DE

CONSTRUÇÃO. FILIPPI LT,DA.
Pre�os especiais para
pisos e revestimen'tos

FONE: (047) 437-1777 ,

li RUA IRIRlll. 3315 - IRIRIÚ
.JOI�' 'ijI",LLE - se

,CHURRASCARIA SENADOR
A CAsA DO CHAPEADO
A carne a66ada com 6abor

,Trate bem de eeu e6tômag o
VISITE-NOS

Rua Senador Rodrigo l.obo, 100
Bairro Iririú - Fone (047) 427-1474

Joinvillo - se

J\utn �tânitN 48Rit4�I�
Mecânicos especializados
seu carro sai como novo

,
�

Administração: João Michels

Tel: (047) 437-1821
Travessa-Maria 'Brito Maia, 50

Iririú

SUPERMERCADO
SANTA ROSA
Rua Tuiuti, 669

Bairro'Aventureito
Fone: (047) 437-2316

Joinville - se

FARMÁCIAMACIEL
COML.DEMEDICAMENTOSLIDA.

RUA IRIRIÚ, 2224
BAIRRO IRIRIÚ

TELE�ONE: (047) 437-1478
jOINVILLE - se

MERCEARIA E PANIFICADORA '

,DAMASCO
ACEITAMOSENCOMENDASDE:

'

PÃES, TORTAS TRADICIONAISE
, DOCESARTíSTICOS-

RUA IRIRIO, 2797, BAIRRO IRIRIO
FONE: 427-1843

JOINVlLLE - SANTACATARINAAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



!!:::;:::::::::::::::::::::::::::::�:::;:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::_l.I.!IM;i_Iilllli·1IiIIiIiIIi·!-..· _

O VOLUNTARIADO NO SUB-QUARTEL LESTE
INCÊNDIOO Sub-Quartel Leste, mais conhecido como o Quartel dos

Bombeiros do Bairro Iririú vem realizando um ótimo Nos seus quatro anos de bombeiro na unidade central, Eros
trabalho apoiado pela Associação de-Moradores. Desde a . classificou o incêndioda Assembléia de De,_;s,' como o maior
sua implantação já foram registradas mais de 400 de sua carreira de soldadodofogo. "Foimuito trabalho suado.
ocorrências dos mais variados tipos. A entidade mantêm Labaredas enormes, muito calor. Foram horas de muita
um programa de voluntariado para facilitar o apoio aos tensão", disse com grande emoção. Nos meses de junho e

moradores em casosde urgência. Um dos voluntários é o julho, acontecerão treinamentos quase todos os dias, dentro
bombeiro Eros Dias, que atua nesta unidade há quatro da programação de um curso de enfermagem,para melhorar
meses, muito emborajá estejano quartelpelo menos quatro o atendimento à comunidade. Nos dias 25 e 26 de maio,
anos.

.
acontecerá um curso de relações humanas para todos. os

Eros disse que sempre teve vontade de ajudar o povo' voluntários e que faz parte do programa de voluntariado do
e dentro desta sua preocupação comunitária, já foi Sub-Quartel do Iririú, sendo que aspalestras acontecerão no
catequista na Igreja São José Operário, no bairro auditório da Igreja São Sebastião. No dia25 de maio, sábado
Anita Garibaldi, ex-seminarista e atualmente é líder das 14 às 18 horas, e no domingo dia 26, das 8 às 12 haras.
dos bombeiros-miríns, na faixa etária de 10 a 14 Quemquiserserbombeiro voluntáriooubombeiro-mirim,pode
anos. A turma que coordena tem 65 integrantes, procuraroErosnasededosub-quartelaoladodaIgrejaSão
recebendo instruções para serem bombeiros Sebastião, que está colaborando também para o bom

profissionais. Disse Bros que são ministradas aulas desenvolvimento das atividades dos bombeiros.

.

de ordem unida, instruções de combate ao incêndio, Aproveitam para agradecer a atenção da AMABI e dos
técnicas de usos de extintores e primeiros- dirigentes. da Paróquia São Sebastião, que cedeu inclu-
socorros. sive as instalações para .acomodações dos profissionais

.

Na sua atividade dentro do bairro Iririú, a ocorrência do fogo.
mais grave que atendeu foi um acidente nas imediações
da Loja. Milium, envolvendo uma motocicleta e um

caminhão, 'com o motoqueiro sofrendo graves lesões, como
fraturas expostas nos membros inferiores. Sentiu muita

emoção ao atender uni parto numa residência, cabendo a

ele a tarefa de cortar o cordão umbilical da menina recém
nascida, na tarefa contou com o auxilio dos soldados
Jaime e Marcelo.

AUTO.POSTO
FILIPPI LTDA.
Bom atendimento para

...MiI.......
você voltar sempre

t, .

. RUA ALBANO SCHMIDT, 5237
TEL: 437-2767
BAIRRO IRIRIÚ

AUTOMÓVEIS
IRIRIÚ

Compra - Thnde - Troca - Financia
Fone: (047) 437-2551

Rua Iririü; 3091 - Bairro Iririú

JOINVILLE - SC

OCORRÊNCIAS NO MÊS DE ABRIL
Total: 127

Õbitos: 2
Sendo uma na Rua Cegonha e outra na Rua lririú

Incêndios atendidos: Total lO ocorrências

CORPO DE BOMBEIROS

)OVCEMODAS
A LOJA QUE VESTE

TODA FAMíLIA
CREDIARIO COM JUROS BAIXOS .

O PLANO DE PAGAMENTO VOCÊ F-

RUA TUIUTI, 2380
TEL: (04-7) 437-1137

!il'•••lllirl
ESPEciAliZAdA EM lATARiA, PiNTURAS E

MEC�NicA EM GERAL
RUA IRiRiú, 28 � ,

FONE (047) 4'7 ...2188 ... JOiNVilLE ... se

J'I\I1-\CI-\R
I .

�\U�rOi'l\OVEIS
COMPRA - VENDE
TROCA - FINANCIA
Procedincia Garantida

FoneJFax:: (047) 427-"65
Rua Iririú, 2892 - .Joinville - se

_________._--'-..L_��__

CONFEfTARfA
SEMENTE DA TERRA

'IDRTAS
BOLOS

.

ACEITAMOSENCOMENDAS PARA
ANIVERSÁRIOS E CASAMENTOS .

RUA IRIRIÚ, 1992

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Escola Municipal Prof" Laura Andrade :' ..
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Mãe * * *.*
V«i, '1I1Ç rçeçú(/I IImll IiIflÚJ //(lr * *do cill para cllltivar no/ardim
da urra mlllttçJtIta $1111 mçJttç Ii!aáa _._ao Pai Celeste, '1l1e ele a $lIstentará ...
sempre em SilOS IlItas

.

O/N para (I $(/1 fi/ftp IXIm cariJtftp. _8pç/tSç Jt(l$ mi/ltarç$ tfçPÇIjIIçJtiJt(l$ *
que não encontraram ningllim '1l1e ;lia.,

.

com eles tiveram carinHo de mãe!_ ..._
Seja paciente com s�lIliIHO!", ...
REFLEXÃO-----------------------------------

Auto-avaliação
A auto-avaliação por parte dos educadores e a adoção de nova postura são

importantes para nrudara situação do ensino. Mas não creio que sejam os métodos

atualmente adotados, os responsáveis pelo grande índice de evasão, repetência e

analfabetismo. Acho que temos de ressaltar o desinteresse do aluno e da família.
Talvez a situaçãomudasse se o diploma fossemais valorizado nahora de se obter

emprego e para promoções no trabalho. Creio que só assim poderíamos ter um
aluno mais 'estimulado e que pensaria duas ve� antes de abandonar a escola por
um subemprego que nem lhe permite sobreviver.

Sulamir de O. Coutinho
"

PROMOÇÃO
A E. M. "ProtA Laura Andrade" estará prbmovendo um BINGÃO

que realizar-se-á no día 101Oel96.
Para que tenhamos sucesso, contamos com a comUnidade escolar..

TintasAutomotivas, Industriais,
Imobiliárias e Serigrafia

Rua Guaíra, 550 - Fone (047) 437-1018
Bairro Iririú - Joinvill. - se

Maristela Frank

ProjEncarregada da Biblioteca

LITERATURA INFANTIL

Artes de abrir espaços...
Sabe-se q�e o desenvolvimento do interesse pela leitura ocorre num

processo constante e gradativo, que deveria iniciar com a família e ser

reforçado pela escola. Cientes, entretanto, das dificuldades de caráter uni
versal que as pessoas enfrentam ao longo da vida para se aproximarem dos

livros, pensamos que é grande a responsabilidade da escola na formação
do leitor permanente.
A ela não cabe somente ensinar a ler (decodificar), mas oferecer ao aluno,
através da leitura, uma possibilidade de melhor compreensão de seu

universo, uma postura crítica de sua realidade. E foi acreditando nesta

possibilidade, que a escola pode e devemanter uma relação àfetiva entre o
aluno e o livro, é que procuramos cada vez mais, adquirir novas fontes de
pesquisas, novos livros de literatura, das mais variadas possíveis, jornais e
periódicos, e inclusive assinatura de revistas, como a Terra, Super
Interessante, Veja, Globo Ciência e outras mais.
A BibliotecaEscolar Prof' Tancredo Neves que funciona naE. M. "Prof"
Laura Andrade", atualmente conta com um acervo de 4.500. livros

aproximadamente, bemcomouma coleção de vídeos educativos comSetenta
fitas, eatende a uma clientelavariada Alémdos alunos, professores edemais
funcionários, atendemos os alunos do ensino supletivo e toda a comunidade.
Diariamente, alunos de outras escolas que cursam o 10 e 20 graus, nos

.

procuram para serem auxiliados nos trabalhos de pesquisas, inclusive, pais
vêem acompanhar seus filhos em seus estudos, também aproveitam esse

tempo para uma boa leitura. "

Na verdade, o que deve existir é conhecimento e gosto para o

desenvolvimento da sensibilidade do hábito de ler e conscientização para
abrir espaços para a leitura, tomá-lamais democrática e ajudar, assim, na
construção de um tempomelhor.

RUA IRIRIÚ. 2626
FAX: (047) 437-2434

.1 FONE: 437-2379
BAIRRO IRIRIÚ - JOINVILLE - se

ap�����K
VENDAS DE PNEUS NOVOS,

RECAUCHUTADOS, CÂMARA DE AR,
BALANCEAMENTO, ALINHAMENTO,
AROS, BORRACHARIA E MECÂNICA

EM GERAL

R. lririú, 1476 - FoneJFax: (047) 437-1687

RISQUE & RABISQUE
Serviços de Correio

Posto Telefônico - Loterias

Encadernações - Xerox'

Plastificações deDocumentos - Papelaria
Cobramos .luz, água e telefone

Rua Iririú, 1862
Telefones 437-2699. - 437-1958

ARGAMASSA 1'GAFIX
Argamassa Bra"ca e Cinza

Rejunte em várias cores
e cola pi azulejo
R. BaltazarBuschle, 800

B. Boa Vista - PABX(047) 43-2037
Fone: (047) 437-1456 - Joinville - se

II

CONFECÇÕES-CALÇADOS
ARTIGOS ESPORTIVOS

.

.t".lg.lm·l#d@"
Rua Iririú, 1660 - Joinville - se - Fone: (047) 437-2251Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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..ATENDIMENTO· !DESORDENADO NO BESC
opresidente daAMABI, José

\

Berkenbrock, na reunião da diretoria na
\

semana passada, confirmou aos demais
diretores que entrou em contato com a

diretoria central do BESC, em
Florianópolis, externando a

contrariedade da população, em razão
do péssimo atendimento da agência
BESCIlririú. "Muitos dias para pagar a
conta de luz, leva-se até duas horas na
fila ", reclama o presidente, mas, sem
criticas aos funcionários, que "fazem o

que pode". A diretoria devedestacar
mais gente para trabalhar no BESCl
Iririú. Berkenbrock lembra que o bairro
tempelo menos 80milmoradores com
altopoder aquisitivo e precisam de uma

agência bancária ágil e moderna.
Para reforçar o seu pedido, relembra o

discursodo Governador Paulo Afonso,

COLÉGIO SANTO ANTÔNIO
A ESCOLA QUE CUIDA DO
FUTURO DO SEU FILHO

. Jardim

Pr"primário
'li e 211 graus - diurnos

Rua p:apa João XXHL 1100

Telefone (047) 437..1069
JomviHe .. se

MERCADO
KOEI,.OPP

AÇOUGUE- FRUTAS
. VERDURAS

BEBIDAS EM GERAL
SECOS E MOLHADOS

C4�'I;1Na if4i�.
"NOSSO LEMA, SERVIR BEM
PARA SERVIR SEMPRE"

. 'r ..

_

RUA PAPA JOAO XXIII, 400

. O MERCADO QUE
VEIO PARA FICAR

no dia da' inauguração,
quando afirmou que a agência
BESCllririú, é a décima
quinta do estado, pelo seu

poder de movimento

ANTONIO CONTABILIDADE
c:RQ'8C IIZIO

Escrita R8C81
ContabilidadeGeral
Folha de Pagamento
Imposto da renda

Abertura da emp......
Contratos 8 distrato.

Rua Iririú, 2060 - sala B-4 - 11 andar
Prédio Banco a..c

Telefone: (047) 437-1196

Restaurante da Liga dt' Sudt'dadt's

Especializada em coqueteis e festas em ger
Buffet em kg todos os dias
Aceitamos encomendas
demarmitas pi entrega

Rua Jaguaruna, 100 - Centro

Fone: Ç047) 422-3308
Joinville - SC

1)lll�(�ISll I)I(),TI�IS
(JOMrRA • VENDE • ALUGA E '

ADMINISTRA OS SEUS IMÓVEIS
-_ ·"T 1 ••

_Üu-a .... �22

FONE:',COL.l7) L.l:J7-IIOI
.JOINVILLE - se

financeiro. "Sendo assim,
queremos ter um bom
atendimento ", diz o presidente
da AMABI, na foto em plano.
maior

e(JH�lkII1rtiHasSI16I1ffifítfaçfItftIVI1Í$
Or(l1l1fent(J sem ((Jllfpr(Jllfiss(J

JeJllllririlÍ, /922 - sala 2 - !(JiHVille - se

Rua Papa João XXIII, 70
Bairro Iririú

Fone: (047) 427-2311
Joinville - se

'o, ,

RESTAURANTE

l PAPA 70

SERVIMOS BUFFET
CARNE ASSADA EM GERAL
MARMITAS PARA VIAGEM

ADMINISTRAÇÃO
Ademir e Adernar Berkenbrock

"

.
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FEIRA DO TURISMO

Blumenau sedia de 29 de maio a IOde junho a Feira Brasileira de
Turismo, tendo por local os pavilhiies da PROEB. Acontecerão

exposições de fotografias, palestras, debates, workshop«. Na
solenidade deaberturaapresençadeEli WalterGilFilho,presidinte
daEMBRATUR. Nafoto os diretoresda FCEM - no lançamento da
feira.

DEU MIGUEL
O candidato do PPB em Balneário Barra do Sul, é o ex-prefeito de

Araquari, Miguel TIto Rosa. A pré-convenção do partido contou

com a presença de Luiz Gomes, primeiro vice-presidente do
. diretârio regional e de Norival Silva, presidente do diretório mi-

era-regional do PPB, na região de Joinville.

NÃO PERDE TEMPO
Muito embora seja do PFL, oprefeito de São João do Itaperiã, José
Acácio Delmãnego, vale-se dospréstimos doDeputado Sérgio Silva,
do PMDB, para obter recursos ao município.
Não é a toa, que as obras da SC-474 que ligará Barra Velha, São
João/Massaranduba,já relniciaram. Acácio caminha bem entre as

secretarias, sejam de que gqvemo for. Émuito hábil. Um fozgrante
da colUIUI.

.

.TELEFONIA CELULAR·
Governo poderá exigir, por três anos,

limites na composição 'do capital das
empresas concessionárias
O PFL recuou e o ministro das

Comunicações, Sérgio Motta, conseguiu
manter o controle do processo de abertura
ao capital privado da telefonia celular.
Pelo acordo fechado, o governo poderá.
exigir, durante três anos, limites na

composição do capital das empresas
concessionárias dos serviços. Este prazo
ultrapassa o atualmandato do presidente
Fernando Henrique. Além disso, o texto

aprovado ontem assegura que, durante este

penado, pelomenos 51% do capital votante
pertença a brasileiros. Depois 'disso,
acabam os limites, e o mercado estará·

completamente aberto.

COM LENTE DE
AUMENTO

No jornal O MUN1CipIO, sob à

responsabilidade da Prefeitura-de Joinville,
no dia 3 demaio.foi publicado o balancete

referente ao mês demarço de 96. A despesa
foi algo em torno de R$ 27 milhões 822

mil, 181 reais e 15 centavos. Até ai nada
demais. Porém, o resumo do balanço
estava tão ilegtvel, e nem com lente de
aumento ficava nitida a leitura. Um fax
simile de uma cõpiamuito ruim.

P/�ZZA' OU SALADA
DE FRUTAS

o Caso Boareto com certeza vai respingar na
campanha politica de 96. Como Freitag estará

apoiando o candidato Luiz Henrique da Silveira

e pelo fato do relator inocentar Alcidir Boareto,
vai Ser prejudicado com maior insistência, o

Deputado Luiz Henrique.
.

A turma do PFL sob o comando de José Carlos
Weira, Amaro, Altair, entre outros, vão tentarfazer
a conexão. O caso certamente terá maior

repercussão pelo fato de Alcidir ser um dos.
filiados do PMDB, o.mesmo partido do relator.
Com a ruptura de Freitag com o PFL, o nome de

Sdrigotti era citado com insistência para ser o

lider do Governo Municipal. As noticias correndo
de boca-em-boca de que teria recebido uma

quantia deR$l00milpara dar o referidoparecer
serão pratos cheios para os opositores, Carlito
Merss (PT); Eni Voltolini (PPB) e José Carlos
Weira do PFL .

O fim das investigações foi melancâlico. Não
sabemos se terminou em pizza ou em salada de

frutas com muita banana picadas .

Bonita e Sensual, Mireíla Carvalho, dispensa
comentários. Foto." Fernando Tokarski.

Família. que vem para o SESI,
vem para ficar.

Família SESI só faz compras onde se sente em, casa. Por
isso é cliente do SESI Supermercado.· tem conforto,,

qualidade, bom atendimento, e opreço é de paiparafilho.
Isso só aconteceporque o SESIé nosso.

UM NOVO JUDAS
Judas Iscariotes traiu Jesus Cristo por
causa de 30 moedas. Para ser um novo

Judas nos dias de hoje, bastam apenas 100
mil moedas. Que se dane o povo.

NÃO PERDEM TEMPO
Assessores do PFL ridicularizando o

parecer do relatorJoão Luiz Sdrigotti, do
PMDB, para inocentar o engenheiro da

prefeitura, Alcidir Boareto, acusado de
cometer muitas estrepolias em vários

projetos do munictpio, Para o PFL, o

parecer foi feito dentro da prefeitura e

muita gente recebeu grana alta.
Comentários dão conta de que R$ 100mil
foram gastos para que o relatârio tivesse
cheiro de inocência. A podridão continua
no poder.
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'

PAIEE QUER
"

" -

·DESENVOLVER CIDADAOS
,. ! (" -

A Federação.d.as Th.d�as do Estado de Santa Catarina - através do SEsIIJoinville -, estã lançando a

segunda edição 40 PMEE - Programa de Apoio e Incentivo ao Esporte Educacional. 'O Programa nesta

segunda ediçãó,' ê déstmado à iniciação esportiva de crianças de 12 e 13 anos em dez modalidades e vai

envolver 2.5.00,alundS, 41.escolas e 80 professores e diretores da redemunicipal e estadual de ensino. Junto
com as torsi$s organizadas, serão mobilizadas 60.000 participações de março a outubro de 96, o que não

deixa ,dúvim,s, quanto a grandiosidade do projeto. O objetivo é proporcionar atividades esportivas
in�r601egi� cqinó alternativa educacional; visando a formação integral e a cidadania do homem. ,

Osjogos,colh'ã"fudEdade que carregam consigo, tornam-se atividades com grande contribuiçâo na formação
integrâÍ do' sér hWharlô. "Temos a convicção de que o .desenvolvimento das possibilidades individuais

,

aprimoram a qualidade de vida no plano'macro social", afuma Poletini.
'

'oi
"

• ",,,,-', ,

CRONOGRAMA PAIEE 96
� ATFJM, BFIM

..

FC FS HFJM VFIM '

"

--

1º ENC, 03/0S 06/05 03/08 03/06 04/05 10/08

2!!ENC 17/08 11/05 17/08 17/08 18/05 24/08

�!!'ENC '

31/08 : 25/05 3,1/08 31/08 01/06 14/09
1, '4,2'E'NC": 21/09 08/06 21/09 21/09 16/06 28/09

Si'ENC P!5/1O 22/06 051.10 05/10 29/06 29/09
, ,

-.-, .. -r., -: .
"

I

'A PARCERIA QUE DÁ RESULTADOS
,

'iPátâ ViabiliZar eis jogóS que'aconteceram entre janeiro e abril, aABAJ, SESI ePrifemraMubi;ipal trabalharam
.' ' ém\ritmo de paICeria e não pouparam esforços para adequar a infra-estrutura de acordo com as normas

.:�oJicitadas�laCBli. O'prímeiro passo foi uma vistoria completa no ginásio, localizado no Centro Esportivo
Adhemar Garcia, próximo a Univille. Segundo laudo, técnico da Piaser Engenharia Ltda., o ginásio foi

considerado apto p�a receber um público de até 3.171 torcedores com.todas as garantias de segurança. A
'P'Qiia�a àpre�êíitá u1na"�oh pintura e reforço na iluminação para 1.200 lux, o sistema de som recebeu

:InelhbrlaS e'tod6s oS;banheiros receberam pintura � reforma.
,

Durante ós jogos, a lanchonete e o restaurante do SESI no Centro Esportivo foram abertos ao público.
.

As equipes visbntes também fizeram suas refeições no SESI. Para viabiÍizar os jogos que especializados
mediante solicitação prévia.Todos os eventos realizados em Joinvilletiveram coberturade unidades móveis
aa Polí::iaMilitar, Poljcia Civil; Corpo de Bombeiros e Grupo de Segurança Patrimonial. O trabalho destas

instituições garanfjra:m o perfeito funcionamento do trânsito, segurança interna, prevenção anti-drogas e

prevenção,de inCêndios.

SANGUE: '121 DOAÇÕES
A Campanha de Doação de Sangue conseguiu 121 litros de sangue nos três hospitais de Joinville. Cada

doação foi tJ.:()(:ada por 2 (dois) ingressos dos jogos em Joinville. As doações funcionaram da seguinte
maneira: o doador se dirigia até umdos três hospitais da cidade', fazia a doação e recebia uma Declaração de
Doador, trocada pormgresses nos çiJ;lCo supermercados SESI. "O Projeto Joinville Nacional é abrangente e

conta com a solidariedade das pessoas", destacou Poletini. A idéia é fazer com que os cidadãos joinvilenses
e amantes do es,porte contribuam simultaneamente com o esporte e com seu semelhante.

•

, -

,:LAVAÇAO
'·;';,STOPCAR
carromerece atenção e carinhodêum trato,

deixe-o brilhando.
, Lavação rápida

rtJltlll"!illllP.lfllll!I;lli:llilíllll

GAR.AGEM SALGADOS fi DOCES
- Festas de casamentos, aniversários
- Coquetéis
- Doces sob encomendas
- Tortas salgadas, empadões
- Muitas receitas exclusivas
COQUETÉIS DE PADRÃO INTERNACIONAL

,

A sua festa pode ser melhor, com doces e salgados
GARAGEM

RuaAlfredoWagner, 62 - Esquina com aRuaBarra Velha

TEL 426-3211- FLORESTA

Joiaville, 23 de maio de 199611
OSCAR E O PAIEE 96

O jogador Oscar, um dos maiores ídolos do

Basquetebol Brasileiro, lançou oficialmente dia
24 demarço a segunda edição do Programa de
Apoio ao Esporte Educacional- PAIEE. O
lançamento, transmitido para 1.000.000 de
assinantes da Globosat para todo o Brasila partir
das 10hOO aconteceu momentos antes do jogo
Ioinville x Corinthians/SP, válido pelo
Campeonato Brasileiro deBasquetebol96. Esta é

a segunda vez que Joinville vira noUcia namfdia
esportiva nacional. A primeira foi durante a

transmissão do jogo entre Joinville x Guaro.
em fevereiro deste ano.
Aprogramação incluiu a apresentação de n:iais
de 100 crianças matriculadas nas 41 escolas

participantes do PAIEE deste ano. Além de

Oscar, que recebeu uma placa como

homenageado especial, o presidente da

Federação das Indústrias de Santa Catarina,
OsvaldoMoreira Douat, também prestigiouo
evento.

MAZINHO QUER UMA HO.E PAGE DA
. CÂ.ARA NA INTE.NET

Waldemar
,

Schulz .h1nioC

(Mazinho)
solicitou ao

Presidente da
Câmara de·
Vereadores a

criação de uma

Home Page do
P o d e r

Legislativo de
Joinville no MllzJúo",,_'" e_ - ...-r-
provedor local ZoM Su'

voltou à
CAmara de
Vereadores no

dltbo dia 25 de
• b r i I ,

apr e s en to u

.requerimento
convidando os

s e cr et ãr
í

o s

HemiqueChisti
Neto (Obras e

ViaçAo) e

Ans'éllJlo
,

da Internet. Trata-se de um espaço Moraes (Serviços Urbanos) a

onde os usuários deste importante comparecerem no Poder Legislativo.
meio de comunicação, através do Mazinho quer um debate dos

computador, teriam acesso às ações secretários com os vereadores sobre
do Poder Legislativo e, por os projetos e as ações da Prefeiturana
consequência, das, ações dos Zona Sul da cidade. liA expectativa
vereadores. 'dos moradores é muito grande em

PROJEI'OS NA ZONA SUL '

relação à infra-estrutura das ruas, em

,WaldemarSchulz.h1nior(PMDB),que relação à pavimentação, e ao

saneamento básico. Por isso, a

presença das duas autoridades

permitirá aos vereadores e à
comunidade teruma noçãomais exata
do que será feito, a curto prazo, no
sentídodemelhorara situação daZona
Sul",juStificouMazinho.
SEGURANÇA PÚBUCA

" Waldemar Schulz Jt1nior (Mazinho),
do PMDB, solicitou ao comando do
80 Batalhão da Polícia Militar a

construção de um sub-quartel nas
imediações, do trevo do

Boehmerwald, objetivando coibir a
violência e trazermais segurança aos
moradores daZona Sul, explicou.

ELDORADOAUTOCENTER
I

•

Pneus novos - Recapados - Balanceamento - Rodas
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REDE CATARINENSE DE JORNAIS

DEFLORIANÓPOLIS

NOTAALTA

Pesquisa feita pela FPJ - Falo,
Pesquisa e Jornalismo de São
Paulo - junto a 330' jornalistas
credenciados no Congresso
Nacional, apontaram apenas 37

deputados corno a elite da
Cârmra pela atuação parlamentar.
Entre estes deputados, o

catarinense do Oeste Hugo Biehl
é citado pela sua destacada

atuação na Frente Parlamentar da

Agricultura onde foi peça
ínportante para o acordo entre o

governo e os agropecuaristas.
NOTABAIXA
Em compensação, os bancos
estão corrplicando na hora de

currprir o acordo com os

agropecuaristas.
Menos de 40'% deles tiveram
suas dívidas reescalonadas
conforme o corrpromísso dó

governo. Isto significa que vai
vir churmo grosso. Existe urra

rredida física e outra legal que
estão sendo preparadas na

maior surdiria Ínas que vão fazer
o sistema financeiro 'ter uma só

palavra.
PONTO POSITIVO
Credibilidade! O secretário da

Casa Civil, deputado Neuto de

Conto, no Encontro dos Jornais
em São Miguel d'Oeste, disse

Acertando opasso
que o governador Paulo Afonso
iria resgatar o compromisso do

governo com estes veículos de'

cormmicação. Pois não é que saiu
mesmo uma mídia coletiva para
todos. Isto é mérito dos jornais
porque mostram a sua

irrportâncía no cenário da-
.

comunicação. É mérito do

governo porque demonstra

respeito e consideração com as

comunidades do interior. Isto é, o
governador fez.38 anos neste dia
lO' e a festa foi do interior.
REGISTRO
A XXX Convenção do Comércio
Lojista deSC vai ocorrer de 3D de
rraio a 1° de junho no Balneário
Carrboríü e deve reunir cerca de
dois mi lToj istas. Na pauta o

processo de modernização e

, aperfeiçoamento do lojista em

tempos de eficiência. Vai ter

desconto a valer.
O PROBLEMA

Que o BNH utilizou a força social
dos recursos da poupança interna
brasileira para privilegiar habitação
para as, classes média e média alta

todos temos conhecimento. O que

pouco se fala é de que o SFH ficou

inviável e operacionalmente
corrprometído, também, em função
de 60'% dos recursos arrecadados
serem destinados a obras de

sanearrento e infra-estrutura dos

estados e nrunicípios. Quem

)evanta esta questão é o

superintendente de Negócios da
CEF na região de Florianôpolis e

superintendente Institucional da
CEF

.

em SC, Aliator Silveira. Com
uma estrutura centralizada em

Brasília, um sistema ineficiente de
.

cobrança de débitos e em meio a

favorecimentos políticos, o BNH
foi extinto em 86 sem currprir com
a sua função. estratégica: viabilizar
habitação para a população de

baixa renda.
Aliator Silveira argurrenta que a

população de baixa renda não po
dia pagar o custo do dinheiro

captado átravés da poupança: "Um
banco é uma empresa corno .outra

qualquer. Sobrevive da sintonia
entre ativo e passivo".
E foi exatamente isso que a CEF

fez, no final da década de oitenta,
com a incorporação de parte das

funções do
.

BNH: "Saneamos as

contas, rolamos as dívidas dos
estados. Ternos, hoje, uma

inadimplência zero na área de
saneamento".
A SOLUÇÃO
O superintendente Institucional da
CEF/SC avalia que a solução para
atender à demanda habitacional

reprimida no Pais, com o retomo

de atendimento, inclusive, à classe
média, .está na criação de

incentivos e diferenciais para a

captaçãç de poupança. "Detemos,

hoje, 25% da poupança arrecadada colegiadas.
.

no país, no entanto, mais de 90% O Prorroradia, para famílias áté
dos financiamentos da habitação, .3 salários mínimos; o Procred,
em curso, foram contratados entre 3. e 12 salários; o Procred
através da CEF". Associativo, para ..grupos de '50'
Aliator informa, ainda, que a CEF a 109:,' pessoas,

.
c

'oe. ,'I':?
já deteve cerca de. a-O'% da Prosanearrento, para;e�ta�9�"e
Poupança nacional e .98% do inurilc{pios, são -o� priilêípoàis
atendimento à demánda de

.' prog':'llID�, hoje, d� CEif Páf.t
financiamentos do 'setor. Esta SC, por e��.xml�, erp,.'96, a CEF
realidade rrudou a partir de 88, dispêe di R$':7,8�I)'Iilhões, que,
quando o SBPE - Sistema ass�i�dosi,parle<4.9,��féCUrSos'. .(!), -'l,' r ., y '>:.:'t ,. ..... , .. '" ..

-

....

Brasileiro de Poupança e do ICMS e .
dev'ehdií'àbiHzar

Errpréstirro abriu a cap,tação de 13.0'0'9, ·�)��mQ'éJ;h'cibitaÇõeS
poupança a qualquer banco sob, o nece&kádâ�r, . <; ',. conforme
'compromisso, no. entanto, de que levan.t�.�nto do governo do

parte dos recursos arrecadados : Estado. Aíi�t�r�Wonm, também,
seriam aplicados na construção de "quejã estão_°'i'iiiJló captados
habitações. recurscs'dnteraauionais do Bill
Para a população de baixa renda, e do BIRO"queJem interesse em

depois de passada a situação . inv�mo Brasi].. ;,
, :.

delicada provocada pelo governo' AÇAOCOMUNrfARIA

Collor, que contratou a valores que 'Enquanto a CEF acerta o passo
a CEF não tinha contrapartida, a para atender 'a 'necessidade.
estratégia do banco estatal é a de habitacional da população de

buscar recursos junto ao FGTS: baixa renda.stíca aqui .uma
"Na

.

verdade, nós estamos sugestão da Rede Catarinensel
devolvendo ao trabalhador, na de Jornais: .0; pergunte: -ao

forma de errpréstirm a juros baixos, deputado federal 'da Sua região.
urndinheiro que é dele". Numa ação se ele sabe quem fiscaliza a

. 'l' . .';.,,!.!,lllo<
de, parceria com estados e efetiva aplicaçãó dos\recur,sos
municípios' a orientação da' poupança na cons:tt.ução de .

estratégica desta política' é 'habitações. Coti-st-iuç�o civil
priorizar habitações a partir de gera errprego, que"geráÇpoder

.

.
.". ,

definições das próprias aquisitivo, que viabilíza' coril>ia
comunidades, levantadas é de imóvel, que gera' �is:·
orientadas por instâncias construção e mais enpregos.

Fabricamos sob
encomenda

tod'os os estilos
CONSULTE

NOSSOS �REÇOS

PORTAS E
JANB.ASEM:
JATOBÁ,.

ANGEUM rrAÚBA.
. CAl\ELA..IMBlIA...

MOGNO, ETC.

RUfl Osvaldo
Cruz.36]
Boa Vista -

-
.

Joinville
FoneMlx:
(0474) 3]:.31 U4

*Desembaraço aduaneiro
* Paletizaçãa
*Entidade estivadora
*Agenciamento marüimo
R.: Antônio A. de Souza, 28-

Tel.: (047) 444-1912
Fax: (047) 444-1648

São.Francisco do Sul- se

COMERCIÁRIOS' .,

o sindicatoé . você,
A força do: sindicato "

depende da sua partícípêçãc,
Assistência médica.'"

.', .

, Odontológica - Jurídica
Salão de beleza - Recreativa

Partiçip,e ativaJ.:llente
Rua 7 de Setembro - Centro

Télefone 433�9333
',-\. ..•'r< ,', I �

.

I.

NAVESUL
COMÉRCIO

EXTERIOR LTOA .

c.

Vá direto ao Odlvan sem dúvida o melhor preço

4a feira gorda - cheques para 30 dias

Sexta e sábado - Odlvan especial

, .

"".ocJi.ftC(�,
,

RUA 9 DE MARÇO, 774e RUA SANTA cATARINA, 969 - Tel.: 433-0569 - JOINMíml�ISC
BARRA VELHA - Tel.: 047 456-0144 - PI RRAS - Tel.: 45-0162, ,'" <$�'Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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AUTOII DA "REVOLUÇÃO DOS 'CAMPEÕES"

FARÁ PALESTIIA EMJOINVILLE
Experiência eCriatividade são palavras chaves nomundo dos negócios.
Estes sio os pontos 'básicos apresentados pelo autor do livro "A'
Revoluçio dos Campeões", Dr. "'R�bel'to Shinyashiki, que estará em

,Joinvilleno dia 30 demaio, das 8 às 12 horas, falando sobre este tema.
O evento serã realizado no Cine Teatro do Shopping Mueller, onde
Roberto SMtyashikiabordará commuita propriedade sobre osmelhores
métodos que as empresas devem aplicar para vencer. A Revolução dos

Campeões enfatiza o lado humano das'empresas, ressaltando sempre o
fato que �to mais, valorizado for o colaborador dentro de uma

empresa, mais sucesso este irá alcançar.
Além de ",A Revolução dos Campeões", Roberto Shinyashiki também
escreveu" "Sem medo de vencer" e "ACaricia Essencial. Amar pode
darcerto", entre outros, que já superaram a tiragem de mais de um

, milhão e meio de exemplares. Consultor internacional e conferencista
mundia_ate conhecido, Roberto Shinyashiki tem participado de

congressos de desenvolvimento e treinamento em todo o' planeta e

frequentemente é requisitado para eventos desta natureza. A

organizaçlO desta prqfuoção está a cargo da SueliBrandão Promoções
e Evento-s e conta com o apoio especial da Associação de
Adm.inis1ndores de Pessoal e a Associação Comercial e Industrial de
Jaraguã do Sul.

.

Maiores Infonnaçõ� pelo fone (047) 422-1133.

FÁTIMA TEM NOVA DIRETORIA
Comuníoenos a, V. Sa., que foi eleita e empossada a nova diretoria da

Mociaçlt deMoradores do Bairro Fátima. Aposse econteceu-naSociedade
Bsportivu Reaeativa DaDas, na sexta-feira, dia 10 demaio, com a presença
de váriu Ueranças municipais. Adiretoria foi Constituída com os seguíntes
membret:
DlREToaIAELIl1TA
Presiden��
10Vice-Pr.idente
20Vice-PNlidente
Secret" Geral
1° SecMIIIio
Z'SecreeIIRo
Te.o\l1'eÍlieOnl
ionsouM'o
DmorSMl
Dlretotde -.portes
J:>ire!orde PIOnOnio
COMB.a>FlSCAL
FRANC8C0SILVEIRA
PAUW JV.lI'Z

MOACIJ.,WORElRA'

CLBONIRJOSaBRANCO
OSCAR HILÁRIo DA SILVA
ROMIR RQEDER
I1GfA��CIO CARDOSO
WILSONKLEIN
CElSORÉNATORUSSI
UJlZ CA.R.L(l; ANDREASSI
GETÚllO DANA
VAlDEMIRO 00 AMARAL
LEoNARDO MATHIAS'REINERI'
GENEDIR: DE BORBA

ALBARNAZ MOACIR PEREIRA
JOSa UJll IGNÁC10

'

,ARI[)QS REJs

Jornal 'Hora H

PRÓ-MORADIA 2 NO 'IRIRIÚ
VAI ABRIR 1.014 LOTES

Napráxima semana serão abertas as propostas de licitação para
construção do loteamento popular Prâ-moradia 2 - Tupy. Serão
J.014 lotes a serem entregues a familias carentes. O loteamento
será prâximo a rua Cegonhas, no Iririü, em uma área de

. 966.200,42m2•
Os terrenos variam de 200 a 300m2• Será cortada a vegetação
existente, feita terraplenagem, arruamento e asfalto nas ruas. O
secretário de Habitação e Saneamento, Marco Tebaldi lembra que
este loteamento faz parte do Plano Habitacional do munictpio
cuja meta é diminuir a catência de moradias.
Até o momento foram entregues e regularizados cerca de dez mil
famüias incluindomangue, NossaSenhoraAparecida (Moto Clube),
Nossa Senhora da Paz (Morro da Formiga) e mais a entrega de

apartamentos no Inriü (160), VilaNova (320) e devém estarprontos
até ofinal do ano mais 540 apartamentos no Costa e Silva, 1.014
lotes no Pro-moradia 2-Tupy e 680 casas no Prõ-moradia 1-JEC,
no Jarivatuba. O financiamento está sendo feito pela Caixa
Econômica Federal que fez o empréstimo ao municipio de uma
verba de R$ 4,296 milhões para saneamento, lotes populares e

construção de residências.
I

HABITAÇÃO ENTREGA 422
CONTRATOS DE MORADIAS

Área regularizada após invasões
A Secretaria de Habitação e Saneamento entrega os contratos dos terrenos do Parque Residencial
Nossa Senhora Aparecida (Morro da Formiga), na Cozinha Comunitária junto a Igreja Católica. São.
mais 422 contratos que serão assinados pelos moradores, pelo qual se comprometem ii pagar as

mensalidades pela venda dos terrenos.
.

Estes terrenos foram invadidos, a prefeitura promoveu a regularização, instalação de água, luz e

legalização da ocupação. Agora cadamorador terá um contrato e depois de quitado receberá escritura
depropriedade.·

.

Nomesmo dia serão inauguradas as redes de água e energia elétrica. A implantação de abasteCimento
.

de água foi possível com o financiamento do Bird que entrou com R$193 mil e a prefeitura de
Joinville com R$ 96mil.A rede de energia elétrica, que substituiu os "rabichos" e garantiu iluminação
pública custou R$ 190mil pagos pela prefeitura.
O próximo passo será o arruamento, implantação de rede coletora de esgoto pluvial e coloceção de
saibro nas ruas."Com a assinatura destes contratos, cumprimos mais uma etapa na legalização dos
terrenos, garantindo tranqüilidade para as faniílias. Aos poucos estamos fazendo melhorias para dar
qualidade de vida para estas famílias", destaca o secretário de Habitação, Marco Antonio Tebaldi.
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ÁREA PREPARADANO JARlVATV8A
Q trabalho de terraplenagem da área onde serão cOOstnúdas casas

populares, no Jarivatuba, está em fase adiantacta com 90% do trabalho

concluído. Serão construídas 298 residências dentro do Programa de

FinanciamentodeLotes Populares (Pr6-momdia.l-JEC).A cOll$CnJção
das casas deve começar no final de maio ou ini;io de junho após
abertura das propostas de licitação pública em andamento.
O novo conjunto habitacional popular será construído no Jarivatuba,
atrás do ConjuntoHabitacional AdhemarGarcia. O financiamento está

.

sendo feito peja CaixaEconômi::aFederalcom recursos doFGTS, ·alravés
do Pró-moradia. O secretárioMarco Tebaldi estima que ainda este ano
devem ser entregues as casas aos contemplados da primeira fase. Na
segunda fase serão mais 382 casas totalizando 680 tmidades.
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